



TALAVERA 162 PROYECTOS CON 17 MILLONES DE INVERSIÓN

Los municipios de la comarca talaverana han presentado 162 proyectos para gastar la casi totalidad de los 16,68 millones de euros que el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local ha destinado a esta zona, exceptuando los 1.114 euros no solicitados, según ha informado **Javier Corrochano**, subdelegado del Gobierno. Corrochano ha explicado que sólo veinte de los setenta municipios de esta comarca han presentado proyectos para acogerse al pago del gasto social dentro de este fondo. Todos los ayuntamientos de la zona han solicitado proyectos de inversión y veinte de ellos han optado, además, por destinar parte del fondo a gasto social; aunque la localidad de Illán de Vacas, como ya ocurriera en el Plan de Inversión Local de 2009, renuncia a los 649 euros que le corresponden por sus seis vecinos censados. Los 69 consistorios de la comarca acogidos a este segundo Plan E, con una población de 155.000 vecinos, han presentado 132 proyectos de inversión, por un importe superior a los catorce millones de euros. Corrochano califica el reparto de subvenciones como "equitativo".

CAMPANA DE OROPESA

Denuncian vertidos al río Tiétar que contaminan el agua potable

Los grupos ecologistas *Grupos Verdes*, de Arenas de San Pedro, y *Amigos del Guadyerbas*, de Parrillas, han denunciado la expulsión de restos muy contaminantes de la planta de tratamiento de residuos sólidos urbanos dependientes de la *Mancomunidad del Bajo Tiétar* al arroyo Peraleda, un afluente del río Tiétar, que



afecta a los pueblos de la Campana de Oropesa. Según aseveran estos grupos ecologistas, estos vertidos contaminan el agua del Tiétar y expone a metales pesados a los pueblos de la Campana, que toman su agua potable aguas debajo de la desembocadura de este arroyo en el Tiétar en la zona conocida como los *Motores de Navalcán*, lugar donde se encuentra una planta de depuración donde se realiza el tratamiento. El presidente de esta mancomunidad es **Miguel Hernández**, alcalde de Candeleda. En la foto, los alcaldes de los pueblos de la Campana de Oropesa.

VALDEVERDEJA

La Junta entrega las llaves de nuevas viviendas a 12 familias

El delegado provincial de Ordenación del Territorio y Vivienda, **Félix Ortega**, ha entregado las llaves a las familias adjudicatarias de las doce viviendas de protección oficial que el Gobierno regional ha construido en Valdeverdeja. El acto se desarrolló en el salón de plenos del consistorio y contó con la presencia -además de los adjudicatarios y sus familiares- de la alcaldesa **Francisca Rodríguez**. Esta promoción arroja un precio medio por casa de 86.340 euros, por lo que ha supuesto una inversión de la Junta de más de 1,6 millones de euros. Son pisos de entre 87 y 89 metros cuadrados, de las cuales ocho disponen de tres dormitorios y otras tres de cuatro, además de una adaptada a minusválidos. La subvención otorgada para estas adquisiciones ronda los 14.534 euros.

